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　僕が質問した新図書
館については、開館時
間だけでなく、どんな
図書館にしていくのか
も分かり、ますます図
書館に興味を持ち、ぜ
ひ、利用しようと思い
ました。
　今回は、答弁を聞い
て終わりだったため、
疑問に思ったことを聞
くことができませんで
した。できれば、答弁
の後に質問をさせてい
ただきたかったです。

答弁後の質問で、議
論の活性化を

　小出大地さん
（白河南中３年）

　質問をするときにと
ても緊張しましたが、
市長さんは分かりやす
く丁寧に答えてくださ
ったので、自分の中で
しっかり伝わったのだ
という安心感と達成感
が生まれました。
　他の人たちは、みん
な自分では考えなかっ
た観点から質問してい
ました。この点を学び、
今回の体験を機に、日
常生活に生かしていき
たいと思います。

議会体験を機に、日常
生活に生かしていく

　賀屋由布さん
（東中３年）

  この議会に参加して
感じたことは、「みんな
白河が好きなんだろう」
というとです。私や他
の中学生議員の質問に
熱心に答えてる市長さ
んたちを見ていると、
白河市のために頑張っ
ているのが伝わってき
て、何だかとてもうれ
しく思いました。
　今後は、中学生議会
で出た案や意見をもと
に、白河市が発展して
くれればと思います。

みんな白河が好きな
ことが心に響いた

　齋藤芽生さん
（五箇中３年）

　私は大切なことを２
つ学びました。
　一つは発言の大切さ
です。
　二つ目は、市議の大
切さです。みんなの意
見を聞いて答えるとき
に「改善したいと思い
ます」という言葉が出
てきて、私はこの議会
で白河市がまた大きく
変わるんだという気が
して、本当に市議は大
切なんだと思うことが
できました。

議会で白河が大きく
変わることを実感

　三浦詩織さん
（東北中３年）

　自分自身悩みながら
質問を考えました。「生
活していて困っている
ことを質問したら」と
いう家族のアドバイス
を受け、下校時の暗い
中、怖い思いをして家
に帰ったことを思い出
し、街灯について質問
しました。
　その質問で、市長さ
んに自身の学生時代の
危険な体験を踏まえて
答えていただいたこと
に大変感動しました。

市長の体験を踏まえ
た回答に感動

　秡川　正さん
（表郷中３年）

　当日は、議場に入っ
たり、議長の前で発言
したりと、緊張する場
面が多くて不安もあり
ましたが、自分の考え
を議場で発表していく
うちに徐々に自信がつ
きました。
　本当に市を動かして
いる方たちに自分の出
した提案についての答
弁をもらったことで、
これからの白河と私た
ちの未来への楽しみが
増えました。

これからの白河と私た
ちの未来が楽しみに

　千葉美遥さん
（白二中３年）

　「自由学区制が叶わ
なかった場合、どう対
応するのか」という私
の質問に、「他の学校と
合同で部活動をする」
という回答を頂きまし
た。これなら生徒の不
満も解消でき、地域と
の交流も図れるという
答えに驚きました。
　これからの担い手で
ある私たちは、白河市
のことをよく知り、全
市民で協力することが
大切だと感じました。

白河市をもっと深く
知ることが大切です

　角田千春さん
（中央中３年）

　他の中学生が市だけ
でなく地球温暖化など
世界の問題を質問して
いることは驚きでした。
　この中学生議会を通
して、同じ市に住む人
にも同じ思いを持って
もらいたいと思いまし
た。今は関係のないこ
とかもしれませんが、
将来、僕たちが住みよ
いところにしたり、活
気あるまちづくりをし
なければならないと思
います。

同じ思いを持って活
気あるまちづくりを

　佐藤　聖さん
（大信中３年）

　新市となり初めての「中学生議会」が８月11日に開催され、市内８中学校から26人が「議員」として参加し
ました。中学生は、鈴木市長らに市政の課題や将来の展望について質問しました。
　今月号では、議会に参加した中学生の感想を抜粋して掲載します。
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※質問順に掲載

◎特集／中学生議会 ～議会を終えた中学生の感想を皆さんへ～
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